



Senioren und Anlaufstelle Bürgerschaftliches Engagement



Besuch in Immenhausen bei „Miteinander essen ist viel schöner!“

Geplauder, der Duft eines schönen Essen, spätsommerliche Blumen, all das empfängt mich, als ich in das Gemeindehaus in Immenhausen hereinkomme. Bei der Mittagstisch-Initiative „Miteinander essen ist viel schöner“, die immer am ersten Freitag im Monat zum gemeinsamen Essen einlädt, geht es herzlich, gemütlich und sehr persönlich zu.

Heute gibt es Bohnensalat, ein leckeres Nudelgericht mit Klößchen, herrlichen Nachtisch, wer möchte bekommt Kaffee und Amaretti dazu. Alles selbstgemacht und fein aufeinander abgestimmt.



Die Gruppe aus 14 bürgerschaftlich engagierten Menschen, die das Angebot macht, plante bereits im März 2020 erstmals zu „Miteinander essen“ einzuladen. Ausgebremst durch Corona konnte es erst am 6. Mai 2022 das erste Mal im ev. Gemein-

dehaus in Immenhausen stattfinden. Seither hat „Miteinander essen“ fünf Mal stattgefunden. Ganz nebenbei ist hier Zeit für persönliche Gespräche, Lebendigkeit und Liebenswürdigkeit. Im gemeinsamen Aktiv werden wird Zusammenhalt spürbar.

Die organisatorische Vor- und Nachbereitung liegt bei der 14-köpfigen Gruppe, die alles arbeitsteilig erledigt. Die Festlegung des Speiseplans sowie die Aufgabenverteilung (Einkauf, Kochen, Tisch- und Raumgestaltung, Putzen, Werbung) erfolgt jeweils bei einer Vorbesprechung, die zwei Wochen vor dem nächsten Essen stattfindet. Die Zuständigkeiten wechseln dabei.

Weil es in Immenhausen nur wenige Veranstaltungen gibt, ist das Angebot umso willkommener und notwendiger - auch als Treffpunkt mit und für Ältere. Aber es muss für die engagierte, ehrenamtliche Gruppe leistbar sein und bleiben, deshalb können zunächst nur Gäste aus Immenhausen und Mähringen eingeladen werden. Das nächste gemeinsame Essen gibt es am Freitag, 7. Oktober 2022.

Entstanden ist die Idee im Rahmen der Auftaktveranstaltung zu „Gerne leben auf den Härten auch im Alter“, die im März 2019 im Klosterhof in Kusterdingen durchgeführt wurde. Sie wird von der Gemeindeverwaltung unterstützt.

Wenn auch Sie die Gruppe unterstützen wollen, dabei sein wollen bei der Vorbereitung, der Durchführung, beim Servieren, oder ein Schwätzle halten wollen unter netten Leuten, dann melden Sie sich bitte bei Friedel Nielebock, Tel. 07072 912 335, oder per E-Mail: friedel@nielebock.com oder bei Birgit Romanowicz in der SABE, Tel. 0163 7775935, oder per E-Mail: seniorenarbeit@kusterdingen.de. Herzlichen Dank!

Text und Fotos: Birgit Romanowicz, SABE

